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Ende Dezember wurde mit einem Pressetermin die Sicherungsmaßnahmen der Sandgruben 

offiziell abgeschlossen. In den nächsten 2 Jahren wird noch das Anwachsen der Pflanzen von der ARGE 

überwacht, danach wird die Zuständigkeit wieder vollumfänglich an den Forst gegeben. 

Aktuell wurden Rohre zur Bewässerung und das Wasserreservoir geliefert. Bis Mitte März sollen sie 

verlegt sein, dass mit Beginn der warmen Tage eine kontinuierliche Wasserzugabe für die neu 

gepflanzten Bäume und Sträucher gewährleistet ist. 

Für die Mitarbeiter wurde für diesen Zeitraum eine mobile Toilette aufgestellt, was aus Sicht der Arbeiter 

sehr lobenswert ist. 

Für die Anwohner vielleicht eine weniger schöne Aussicht, doch ich bitte hier um Verständnis und 

Nachsicht. Der Zeitraum ist begrenzt. Wichtig ist doch, dass die Sanierung, die Millionen kostet, 

vollzogen wurde und nun die Grundstücke frei von Schadstoffen sind. 

Die Grundwassersanierung läuft. Die Arsenmobilisierung funktioniert. Anpassungen und 

Optimierungen erfolgen ständig. Dabei wurden auch Pumpen im Ulmenweg ausgetauscht. 

Leider hatte das zu einen starken Geräuschbelästigung geführt, was jedoch zeitnah behoben wurde. 

In der Wasseraufbereitungsanalage kam es durch Starkregen im August letzten Jahres zu einem 

Wassereintritt, der Ende des Jahres eine Grundsanierung forderte. In den Büroräumen hatte sich 

Schimmel gebildet, der dort ein Aufhalten nicht mehr erlaubte. Es wurden 2 Container aufgestellt, einen 

für Sanitär und einen für das Büro. Nach Abschluss der Sanierungsarbeiten werden diese wieder 

entfernt. 

Als letzter zu sanierender Altlastenstandort bleibt immer noch der Rote Hof. Er liegt im Wald, 

nicht direkt neben der Wohnbebauung. Die Stadt Lampertheim wurde zwar vom Regierungspräsidium 

Darmstadt zur Sanierung aufgefordert, hat aber einer Zeitverzögerung zugestimmt, bis der genaue 

Trassenverlauf der ICE-Neubaustrecke definiert ist. Hier müssen wir die aktuellen Entwicklungen 

abwarten, um eventuelle Auswirkungen betrachten zu können. 

Vielen Dank 
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